



学校だより

えのき

7月号



皆野町立皆野小学校 令和3年7月20日 発行

## 「しばらくは 離れて暮らす コとロとナ つぎ逢ふ時は 君といふ字に」

校長 坂本 勉

今日で1学期が無事終了しました。日数にして70日。あっという間だったように思えます。高学年の児童を中心に、皆野小学校をもっとよい学校にするという自覚と責任をもって、いろいろなことにチャレンジする姿、自分の課題達成に向け、一生懸命がんばる姿がたくさん見られました。とても充実した1学期でした。

明日から子供たちも楽しみにしている夏休みに入ります。長い休みですので、生活のリズムをこわさないよう、まずは規則正しい生活（早寝、早起き、朝ご飯）を心がけ、夏休みにしかできない挑戦をして、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。

しかしながら、東京などでは再び緊急事態宣言が出るなど、コロナウイルス感染症が終息する気配が見えてきません。夏休みとはいえ、旅行や里帰りなどもしづらい状況が続きそうです。そのような中、こんな短歌を思い出しました。

### 「しばらくは 離れて暮らす コとロとナ つぎ逢ふ時は 君といふ字に」

これは、大阪府のイラストレーター田中貞之さんが SNS に投稿した短歌とイラストです。昨年の夏に、とても評判になったので知っている方もたくさんいるのではないのでしょうか？

まん延防止等重点措置の延長によって、三密を避けることや、外出の自粛を求められ、皆野小学校でも「友達とソーシャルディスタンスを保つようにしましょう。」と指導せざるを得ない状況です。作者の田中さんによると

「**直接触れ合えないもどかしさがある中で、心に寄り添うことができれば**」  
という思いを込めたそうですが、とても共感できる作品だと思いました。

「**どうやって人と付き合い、生活や仕事をしていくのか課題が突きつけられている。それでも、こんな時代だからこそ、誓う。人の心に寄り添って、共感できるイラストや文をつくりたい。**」という田中さん。私たち教師も全く同じで、昨年度から、どうやって子どもたちを育て、子ども同士をつないでいこうか日々奮闘しています。

秩父郡市内は感染者数が少ないとはいえ、濃厚接触者の指定を受けたり、家族が濃厚接触者になったために自宅待機をしていたりする子供たちが、たくさんいます。学校に通いたくても通えない子、大切な人に会えない寂しさと戦っている子が日本中、いや世界中にたくさんいる今、希望をなくすことなく前を見つめていつか本当に「喜び」を分かち合える日が来ることを願っています。

夏休み中、しばらくは子供たちと会えませんが、感染予防に十分注意していただき、次に会える2学期には、元気な顔が全員そろふことを楽しみにしています。



# 表彰

## 埼玉県硬筆中央展覧会



- ・埼玉県教育委員会教育長賞 6年 高田真優
- ・さいたま市教育委員会教育長賞 2年 高田 結
- ・埼玉県書写書道教育連盟賞 6年 請川雪羽、4年 田島彩喜
- ・推薦賞 6年 吉村倫果、志村琉衣
- ・特選賞 5年 櫻井花穂、4年 志村蒼羽、3年 横田空音、2年 大澤泰斗
- ・優良賞 5年 舟橋かや乃、4年 中村ゆいね、3年 大野詩織、請川良朋、内海咲希、1年 請川良昌



### 夏休みの課題にチャレンジしよう

夏休み作品募集一覧を配布いたしました。任意課題ではありますが、夏休みを計画的に過ごすためにも、ぜひ「夏休みの課題」に取り組んでみてください。

※最終メ切日は、すべて9月2日(木)です。

### 夏休み中、安全に生活しましょう。



夏休み中、子供たちが事故や事件に巻き込まれず、安全に生活できますようご指導をお願いいたします。家族で川遊びや海水浴に出かけるなど、水に親しむ機会もあろうかと思えます。水泳や水遊びに出かける際には、必ず保護者や水泳の熟練者と同行するようご指導ください。

出かけるときは、行き先や帰宅の予定時刻、同行者を明らかにする習慣付けを日頃より行ってください。局地的な大雨や雷、竜巻等の自然災害も非常に危険です。また、自転車乗車等、交通事故にも注意してください。

### 皆小スナップ ～ 7月 ～



#### 百日草の譲渡式

5月26日に1,2年生となかよし学級、ひまわり学級の子供たちで百日草の種をまきました。(写真) 7月8日、子供たちが大切に育てて大きくなった百日草を、皆野寄居有料道路管理事務所の所長さんに譲り渡しました。(写真)

オリンピック聖火リレー 応援事業 | 1年生は輸送特別列車に乗車し、2年生以上は、鈴木元校長先生の聖火リレーを沿道で応援しました。

### ◆9月の主な行事予定◆



- 1日(水) 第2学期始業式 一斉下校 11:35 ※2学期当初、身体計測を行います。
- 2日(木) 4時間授業 給食開始 一斉下校 13:40
- 18日(土) 運動会 ※予備日19日 ※現時点での予定です。変更する場合があります。
- 24日(金) 振替休業日(運動会)



※8月27日(土)に予定していた「親子クリーン清掃」(全校登校日)は中止になりました。

埼玉県道路公社(皆野寄居有料道路管理事務所)と連携を図り、「七夕飾り」と「百日草の栽培」に取り組みました。現在、皆野寄居有料道路の休憩施設・料金所に設置してありますので、どうぞご覧になってください。

### ■「東京オリンピック・学校連携観戦プログラム」への不参加のお知らせ

皆野町では、6年生が学校教育の一環として8月2日に観戦できるように調整をしてまいりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により安全で安心な観戦が困難なことから、不参加とすることが決定されました。次世代を担う子供たちに、夢と感動を与える貴重な機会を提供することが叶えられず非常に残念ではありますが、ご理解のほど、お願い申し上げます。